

InternationalMedia

KAMIS 7 DESEMBER 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



IDN/ANTARA

PRESIDEN RESMIKAN GEREJA KATEDRAL KEUSKUPAN AGUNG KUPANG

Presiden Jokowi menyampaikan pengarah saat peresmian Gereja Katedral Kristus Raja Kupang, NTT, Rabu (6/12). Presiden Jokowi berharap dengan peresmian rumah ibadah dengan kapasitas 1.500 orang jemaat tersebut dapat menjadi ruang dialog untuk mempererat persatuan dan kesatuan bangsa.

Gubernur "Give Away" untuk Jakarta, Dinilai Berpotensi Menjadi Ajang KKN

Kalau RUU DKJ dibahas sekarang, maka pro kontra pasal-pasal bakal ditentukan dukungan politik pemilu ketimbang oleh urusan objektif terkait DKI.

JAKARTA (IM) - Juru Bicara Partai Keadilan Sejahtera (PKS) Muhammad Iqbal menegaskan, partainya menolak usulan

gubernur dan wakil gubernur di Jakarta ditunjuk oleh presiden, seperti tertuang dalam Rancangan Undang-Undang Daerah

Khusus Jakarta (RUU DKJ). Iqbal mengatakan, usulan tersebut dalam pelaksanaannya rawan menjadi ajang kolusi, korupsi, dan nepotisme (KKN). "PKS tolak gubernur give away di Jakarta, berpotensi KKN," ujar Iqbal saat dimintai konfirmasi, Rabu (6/12).

Iqbal menyebut usulan gubernur untuk Jakarta bukan lagi berdasarkan hasil pemilihan langsung oleh rakyat, merupakan kemun-

duran bagi demokrasi Indonesia. "Jumlah penduduk Jakarta yang mencapai 12 juta jiwa dengan APBD hampir Rp80 triliun harus dipimpin orang yang berkompeten dan memiliki legitimasi oleh rakyat, bila ditunjuk maka berpotensi menjadi ajang Kolusi, Korupsi dan Nepotisme," ujar Iqbal kepada wartawan, Rabu (6/12). Ia melihat siapapun yang memenangkan Pilpres 2024 akan sangat berpotensi melakukan nep-

otisme di Jakarta dengan menunjuk kerabat atau orang yang tidak berkompeten dalam bidangnya. "Bisa saja suatu saat Presiden atau partai pemenang menunjuk keluarga, kerabat atau orang yang tidak memiliki kompetensi memimpin dan ini adalah sebuah celah terjadinya KKN yang melawan amanat reformasi," ujarnya. Sebab itu, Iqbal mengatakan,

► Bersambung ke hal 11

BI Uji Coba Sistem Rupiah Digital pada 2024

JAKARTA (IM) - Bank Indonesia (BI) bakal uji coba sistem mata uang digital bank sentral (central bank digital currency/CBDC) atau rupiah digital pada 2024.

Deputi Gubernur BI, Juda Agung, mengatakan, pengembangan rupiah digital merupakan salah satu dari lima fokus pengembangan sistem pembayaran nasional dalam jangka pendek.

"Pengembangan digital rupiah sebagai satu-satunya alat pembayaran digital yang sah di Indonesia. Di mana pada tahun 2024 akan masuk tahap proof of concept," ujar Juda Agung pada acara Peluncuran Buku Putih Strategi Nasional Pengembangan Ekonomi Digital Indonesia 2023, di Jakarta, Rabu (6/12).

Pada tahap proof of con-

cept atau realisasi metode, BI akan melakukan uji coba sistem rupiah digital secara internal, sehingga rupiah digital untuk sementara belum dapat dirasakan oleh masyarakat.

"(Proof of concept) uji coba sistem, tapi tidak ke masyarakat, internal," kata Juda Agung.

Kepala Departemen Kebijakan Sistem Pembayaran Indonesia BI Dicky Kartikoyono, di tempat yang sama, menjelaskan, pada tahap proof concept BI akan melibatkan para pelaku industri lembaga jasa keuangan besar.

Pada tahap ini, rekening giro yang ditempatkan oleh bank di BI akan dikonversi menjadi ke dalam bentuk digital, dengan tujuan untuk mengisi sistem rupiah digital yang menggunakan

► Bersambung ke hal 11

Joe Biden: Kalau Trump Tak Maju di Pilpres AS 2024, Saya Mungkin Juga Tidak

WESTON (IM) - Presiden Amerika Serikat (AS) Joe Biden mengatakan, dirinya tidak yakin akan maju pada pemilihan presiden (pilpres) Amerika Serikat yang akan datang, jika Donald Trump tidak "nyapres".

"Kalau Trump tidak maju, saya mungkin juga tidak mencalonkan diri. Tapi kita tidak bisa membiarkan dia menang," kata politisi Partai Demokrat berusia 81 tahun itu saat acara penggalangan dana kampanye pilpres AS 2024 di Kota Weston, Massachusetts, dikutip dari kantor

berita AFP. Biden kemudian memuji mantan anggota parlemen dari Partai Republik, Liz Cheney, yang pada Minggu (3/12) kemarin memperingatkan bahwa AS akan berjalan dalam tidur menuju kediktatoran Trump yang pernah dimakzulkan dua kali kembali menjabat.

Presiden berusia 81 tahun itu juga mengutip majalah Atlantic, salah satu dari tiga media besar AS yang mengeluarkan peringatan serupa

► Bersambung ke hal 11

Wamenkumham Prof Eddy Hiariej Serahkan Surat Pengunduran Diri

JAKARTA (IM) - Koordinator Staf Khusus Presiden Ari Dwipayana mengatakan, Kementerian Sekretariat Negara (Kemensekneg) telah menerima surat pengunduran diri Wamenkumham Edward Omar Sharif Hiariej atau Prof Eddy Hiariej.

Surat pengunduran diri Prof Eddy Hiariej akan diserahkan kepada Presiden Jokowi usai kunjungan kerjanya dari Nusa Tenggara Timur (NTT).

"Sudah ada surat pengunduran diri dari Pak Wamenkumham. Jadi ada surat pengunduran diri dari Bapak

Wamenkumham kepada Bapak Presiden dan akan segera disampaikan kepada Bapak Presiden," kata Ari dalam keterangannya, Rabu (6/12).

Surat Pengunduran diri Eddy Hiariej dari jabatan wamenkumham sudah diterima Kemensekneg pada Senin (4/12) lalu. Namun, Ari tidak membeberkan alasan pengunduran diri Prof Eddy Hiariej.

"Saya belum lihat suratnya tapi surat itu ditujukan pada pak Presiden. Segera disampaikan setelah bapak Presiden. ya disampaikan setelah bapak

Presiden kembali ke Jakarta," ungkapnya.

Diberitakan sebelumnya, Koordinator Staf Khusus Presiden Ari Dwipayana mengatakan bahwa Kementerian Sekretariat Negara (Kemensekneg) telah menerima surat pemberitahuan penetapan tersangka Wamenkumham Edward Omar Sharif Hiariej atau Prof Eddy.

"Hari ini, pukul 14.48 WIB, Kemensekneg telah menerima surat pemberitahuan penetapan tersangka Wamenkumham,

► Bersambung ke hal 11



IDN/ANTARA

WAPRES HADIRI RBXPERIENCE KEMENTERIAN PANRB

Wapres Ma'ruf Amin menyampaikan keterangan pers didampingi Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (PANRB) Abdullah Azwar Anas (kanan), Menkeu Sri Mulyani (kedua kiri) dan Mendagri Tito Karnavian (kiri) saat kegiatan RBXperience di kawasan Nusa Dua, Bali, Rabu (6/12). Dalam kegiatan yang diselenggarakan Kementerian PANRB itu Wapres menyerahkan penghargaan atas hasil evaluasi Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah, Reformasi Birokrasi dan Zona Integritas tahun 2023 serta menyampaikan sejumlah arahan terkait dengan reformasi birokrasi.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Hendaknya kita bersaing untuk menjadi siapa yang lebih dicintai, bukan siapa yang lebih ditakuti. (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus
LEM AJAIB
黏鼠宝
SUPER LENKET
Perangkap Tikus

ASALTAU!
Waspada, 2.310 Balita di Jakpus Terinfeksi Mycoplasma Pneumonia



SUKU Dinas Kesehatan (Sudinkes) Jakarta Pusat mencatat sebanyak 2.310 balita di Jakarta Pusat diduga terinfeksi Mycoplasma Pneumoniae. Jumlah tersebut tersebar di delapan kecamatan se-Jakarta Pusat.

"Kasus Pneumonia kebanyakan menyerang kelompok balita. Hingga akhir November 2023 ada 2.310 balita terkena sakit tersebut," kata Kepala Suku Dinas Kesehatan Jakarta Pusat, Rismasari saat dihubungi, Rabu (6/12).

► Bersambung ke hal 11

Viral, Kemaluan Bocah Terpotong saat Sunatan Massal di Lahat



DUGAAN malpraktek terjadi di Kecamatan Tanjung Sakti, Desa Pasam Pulau, Kabupaten Lahat, Sumatera Selatan. Kejadian bermula saat Dinas Kesehatan setempat menggelar sunatan massal kepada sejumlah anak. Apesnya, salah satu peserta berinisial AL mengalami petaka, alat kelaminnya justru terpotong.

Bupati Lahat Cik Ujang pun geram atas kejadian itu, Ia pun meminta tenaga medis menjalankan tugasnya secara profesional dan berhati-hati supaya hal serupa tidak terjadi.

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.517,00	15.497,00
SGD	11.595,00	11.565,00
AUD	10.245,00	9.205,00
HKD	2.016,00	1.956,00
EUR	16.942,00	16.692,00
GBP	19.761,00	19.491,00

Rabu 6 September 2023 16:00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>